正直親切

令和2年12月1日発行 №.9 荒川区立第一日暮里小学校 校長白井一之

学期末を迎えました

校 長 白井 一之

東京23区は新型コロナ感染者が急増している地域にあげられました。I2月といえば、クリスマスや年末、そしてお正月と楽しいイベントが続きます。その過ごし方も工夫しなければならないようです。今や、誰が感染してもおかしくない状況でもあります。学校としては、臨時休校等でも子供たちの学びを止めないために、対策を考えていきます。幸い、荒川区はオンラインの環境が整っていますので万が一のときもタブレットを通してにはなりますが、学習を進めていくことができます。(先日お配りした家庭におけるICT環境等の希望調査ご協力ありがとうございます)

また、今年度の学校評価アンケートでは新型コロナウイルス感染防止対策についても新たに項目を設けました。教育活動も例年の通りとはいきませんでしたが、適切な評価をお願いいたします。 アンケートの結果は次年度の教育活動に生かしていきます。

♪すわの森コンサート(音楽会)の感想♪

- ○新型コロナウイルス感染防止に気を配りながらの開催、ありがとうございました。学校に行く機会もなくなり、学校での様子がわかりませんでしたが、音楽会の様子を見て子供の成長を感じました。あたたかい音楽会で元気が出ました。
- ○校長先生のギターが素敵でした。
- ○一致団結した素晴らしい合唱と合奏に胸がいっぱいになりました。
- ○すわのもりコーラスの発表や他学年の演奏も聞きたかったです。
- 〇ビデオを撮っているせいだと思いますが、保護者の拍手が少ないと思いました。

11月14日に放映されたNHKウワサの保護者に寄せられた感想

- 〇子供たちが友達や下級生を思いやる過程に算数を活用していて、見ていてわくわくした。教育って楽しいなと再発見しました。
- ○データの活用を学習した子供たちが社会に出てくるのが楽しみです。
- ○最初から驚きどうしです。私が習った勉強と全く違っていました。問題をひたすら解いていました。
- 〇会社でもやったことのないことは全くできない社員がいます。自分で論理的に考える力は成人しても役に 立つと思います。

| 12月・| 月の主な行事等予定 生活目標:身のまわりを整理整とんしよう

日	月	火	水	木	金	土
29	30 放送朝会	安全指導	2 4時間授業	3	4	5
6	7 放送朝会 委員会活動 避難訓練	8	9	10	II 書写授業 3~6年生	12 土曜授業日 (公開なし) 学校評議委員会
13	4 放送朝会 区学力調査 日年生 意識調査 全学年	15	16	17 書写授業 3~6年生	18	19
20	2 I 放送朝会	22	23	24	25 終業式 給食終わり 下校14:15	26 冬季休業日 I/6(木)まで

○3学期始業式 令和3年1月7日(金)

登校 8:20~8:30

下校 1~4年生 13:15 5.6年生 14:15

全学年給食あり

○音楽会ありがとうございました

新型コロナウィルス感染症拡大防止のため例年とは異なる開催となりましたが、皆様のご理解とご協力があり、 II月I4日(土)に無事に開催することができました。



|年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

★お知らせ

- ○12月12日(土)は土曜授業日です。登校は8:20~8:30、下校は11:25で、公開はありません。
- ○新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、今年度の学校保健委員会は中止します。ご承知おきください。